

Economía | 18.Noviembre.2023 | Por: Ecos del Combeima

## Hocol recibe reconocimiento del Senado por su compromiso con Obras por Impuestos



Crédito: Suministrada

*En total son 21 proyectos ejecutados y en ejecución por Hocol en Antioquia, La Guajira, Tolima, Sucre y Valle del Cauca a través de este mecanismo.*

Hocol, una empresa del Grupo **Ecopetrol**, recibió del Senado de la República de Colombia la "Orden del Congreso en Grado Comendador" como resultado del impulso que esta empresa ha dado al mecanismo de Obras por Impuestos, contribuyendo significativamente a la financiación e implementación de proyectos en zonas afectadas por el conflicto armado (ZOMAC) y en la ejecución de los Planes de Desarrollo con Enfoque Territorial (PDET) en diversas regiones del país.

Este reconocimiento refleja el compromiso de Hocol y su estrategia de sostenibilidad. Es también una oportunidad para destacar la eficacia del mecanismo de Obras por Impuestos y motivar a otras empresas, municipios y regiones a que se sumen a esta importante iniciativa y promuevan acciones de bienestar en zonas vulnerables del país.

Rafael Guzmán Ayala, presidente y CEO de Hocol, manifestó que "en Hocol estamos orgullosos de los logros alcanzados a través de los 21 proyectos ejecutados y en ejecución, en los departamentos de Antioquia, La Guajira, Tolima, Sucre y Valle del Cauca".

La totalidad de los proyectos impulsados por Hocol a través de este mecanismo, los cuales se centran en temas clave como educación, infraestructura vial y energía, han beneficiado a más de 383,000

### LO ÚLTIMO



**Autoridades incautaron más de una tonelada de marihuana**

18.Noviembre.2023



**Esto es lo que se conoce del intento de asesinato en La Terminal de Ibagué**

18.Noviembre.2023



**Confirmado: Oscar Berbeo secretario de Gobierno de la Alcaldesa Aranda**

18.Noviembre.2023



**Cotelco: se observan comportamientos negativos en tasa de ocupación en 16 regiones del país**

18.Noviembre.2023



**Por tercer año consecutivo, Finsocial es el mejor lugar para trabajar de Colombia**

18.Noviembre.2023

personas y representan una inversión que supera los 76,227 millones de pesos.

El Senador Miguel Ángel Barreto Castillo, al tiempo que reconoció a Hocol su compromiso hacia la generación de bienestar para el país, resaltó el “compromiso excepcional de Hocol en su contribución al desarrollo y prosperidad de Colombia”, destacando que esta distinción es un reconocimiento a sus esfuerzos sobresalientes en el ámbito empresarial y su impacto positivo en la sociedad.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional  
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111  
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | [info@ecosdelcombeima.com](mailto:info@ecosdelcombeima.com)  
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS